

CARTAS AL DIRECTOR

## Sísifo en Reinosa

13.12.2007 - Javier González Díez

Señor director:

Las obras que se están realizando en la calle Mayor de Reinosa me han hecho recordar el mito de Sísifo, aquel personaje de la mitología griega condenado a empujar eternamente en los infiernos una roca hasta lo alto de una colina, desde donde se caía de nuevo hasta la base, viéndose obligado Sísifo a empujarla una y otra vez.

Hace varios meses, todavía en la anterior legislatura, se iniciaron los trabajos para hacer peatonal el tramo de la calle Mayor comprendido entre «el cañón» y la calle Deltebre, unos doscientos metros aproximadamente. Las obras finalizaron días antes de las fiestas de San Mateo, en septiembre. Pero he aquí que, nada más acabar dichas fiestas, se procedió a levantar, gradualmente, las losas colocadas a lo largo de todo el tramo, y durante estos dos últimos meses se ha renovado totalmente el enlosado.

Mas no acaba aquí la historia: los operarios, cual modernos «sísifos», han vuelto a levantar, una vez más, parte del enlosado y están, por tercera vez, colocando las losas. No sé si la operación se repetirá en toda la calle, el tiempo lo dirá. Las personas que, como yo, pasan a diario una o varias veces por la citada calle Mayor, contemplan atónitas, incrédulas y a menudo indignadas, semejante despropósito o desaguisado, haciendo comentarios para todos los gustos, pero con un denominador común: «no hay derecho, esto parece una tomadura de pelo». También coinciden los pacientes pero cabreados ciudadanos, en que alguien ha de ser responsable de semejante chapuza.

No sé si el equipo de gobierno del Ayuntamiento ha dado alguna explicación pública; si no lo ha hecho, creo que está en la obligación de hacerlo, pienso que es lo menos que se puede pedir.

DNI: 13.048.056